
実施日時 ： 10月8日（土）

入館者数 ： 2,452人

  《 意見、感想など 》●…改善して欲しい事。要望。　　

《 市 内 》
・ たのしかった …（ 小学生女 ）
・ 素晴らしい、外の景観も …（ 70代以上男 ）
● 逆走？順路を守らない人が増えた。ミズダコから暗い所、子供が
　 　　　　ぶつかりそうになる。徹底してほしいです …（ 40代女 ）

＜回答＞ 大変申し訳ございませんでした。当館では、基本的な
順路はございますが、館内を自由に観覧できる構造と
なっております。ただし、危険個所がある場合は、至
急改善しますので、どうかご理解ください。

《 県 内 》
・ たのしかったです …（ 小学生女、30代男 ）
・ 水辺の生き物をさわれるようになりたいです …（ 40代男 ）
・ とても良かったです …（ 65～69歳男 ）
● ウミガメさんに会えなかったのがちょっぴり残念でした…（ 30代男 ）

＜回答＞ 展示生物の種は、展示計画に基づいて選定しています。
当館ではウミガメ類を保護した場合は、回復後に調査
のため個体識別標識を取付け放流しています。従って
常時展示はしていませんが、緊急保護などで漂着した
場合は一時的に水槽に収容し、展示する場合がありま
す。ホームページなどでお知らせしますのでご確認く
ださい。

《 県 外 》
・ ウミガラスを観ることが出来るとは思いませんでした。

とてもうれしかったです …（ 20代男 ）
・ 初めて来ましたが順路が、分かりやすく周りやすかったです。

  また新潟にきた時には来たいと思いました …（ 20代女 ）
・ イルカショーが単なるショーではなく体の仕組みなどにお話も
　 あり、とても楽しかったです。コンペイトウがかわいかったです

　　　　  …（ 20代女 ）
・ イルカショーがおもしろかった …（ 30代女 ）
・ 楽しかった。特にイルカショー …（ 30代女 ）
・ とても勉強になりました。また、来たいです。イルカには
　 驚きました。姿が違いますが、みんな生きているということを
 　再度感じました。スタッフの皆さん、御苦労様です。今日は

　　　　  　　　　ありがとうございました …（ 60～64歳女 ）
● ニシキアナゴが見つからなかった …（ 小学生女 ）

＜回答＞ 本館地下日本海大水槽付近の水槽に展示しています。
不明な点は、お近くのスタッフにお尋ねください。

● チンアナゴがいなかったのが残念だった …（ 30代女 ）
＜回答＞ 前述のとおり

令和４年度 水族館館内アンケート調査結果（10月分）

　サンプル数：　50人（男21人、女29人）　

貴重なご意見ありがとうございました。
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